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Coppenbrügge, Freitag, 2. Juli 2010 
Liebe Tennisfreunde, 
 
 
Eine äußerst erfolgreiche Pflichtspielsaison ist für die Tennissparte des MTV Coppenbrügge 
am Wochenende zu Ende gegangen. So möchten wir hier die Möglichkeiten nutzen die 
letzten Wochen und Monate Revue passieren zu lassen und einen kleinen Ausblick auf die 
Aktivitäten nach der Sommerpause zu geben. 
 
Die erste Herrenmannschaft belegte  ebenso wie das Herren 30+ Team einen 
hervorragenden zweiten Platz in ihren jeweiligen Leistungsklassen auf Bezirksebene. 
An dieser Stelle sei erwähnt, dass den 30+ler ein Satz (!) auf Platz 1 und den damit 
verbundenen Aufstieg in die Bezirksliga fehlt. In den neugemeldeten Nachwuchsteams 
erreichte die weibliche C-Jugend einen absolut, respektablen dritten Platz und die 
weibliche A-Jugend kam als vierte Mannschaft durchs Ziel. 
 
Zum Ferienauftakt fand am 25. Juni 2010 die diesjährige Ferienpassaktion auf unserem 
Tennisgelände statt.  Nach dem grossen Ansturm bei der letztjährigen Ferienpassaktion 
haben wir in diesem Jahr die Altersklassen getrennt. So durften Maren Lücke, Victoria 
Behrens, Eugina Sporleder und Alexander Dombert achtzehn Mädchen und Jungen  im 
Alter zwischen 8 und 12 Jahren begrüßen. Unsere vier Nachwuchsspieler zeigten den Kinder 
Tips und Tricks rund um die gelbe Filzkugel und veranstalteten abschließend ein kleines 
Turnier mit den Kindern. An dieser Stelle nutze ich die Gelegenheit und sage allen Euch 

vieren herzlichen Dank (!)  für euere Hilfe! 
 
Pünktlich zum Ferienende starten wir dann mit den ersten MTV OPEN durch. In der 
Zeit zwischen 13. August -  19 September 2010 spielen wir in unterschiedlichen 
Wettbewerben und Leistungsklassen den/die neue(n) Sandplatzkönig(in) aus. Dieses 
Angebot beschränkt sich nicht nur auf Vereinsmitglieder.  Genauere Details über den 
Spielmodus und/oder die Wettbewerbe, sowie  Anmeldungen und alle weiteren 
Information findet ihr unter 
 

http://tennis.bundes-trainer.de 
 
Nachdem sich in den letzten 18 Monaten rund um das Tennisgelände einiges getan hat, 
liegen neben der regelmäßigen Pflege der Grünflächen und dem Heim nun die Prioritäten 
auf der Inbetriebnahme der Plätze drei und vier. Um den Spielbetrieb auf diesen Plätzen 
wieder aufnehmen zu können, bedingt es allerdings einiger Arbeitsleistung. Deshalb freuen 
wir uns über jede Idee, jeden wertvollen Kontakt und jede helfende Hand [Arbeitsdienst] um 
so bald als möglich wieder vier bespielbare Plätze zur Verfügung stellen zu können. 
  
Im Namen des Vorstandes grüßt Sie herzlich,  
 


